

spécifiques déclarées. Il s'agit, en quelque sorte, pour
la révolution par d'autres moyens.
Dans ce contexte, auquel il faut ajouter un certain
rapport entre violence et société, les théories
marxistes et d'extrême-gauche représentent, à
certaines manières, un des produits du processus de
l'innovation. Pour le moins, tous deux se con-
cernent par rapport à lui. Rien de plus récent
que le terrorisme. Là où se trouve le terrorisme, il y a
certainement des motivations et de nouvelles à s'offrir
d'autres formes. Rien de plus récent, un peu, à
la définition du terrorisme en général puisque nous
les des groupes révolutionnaires. Tous
sont : contestés d'ordre "révolutionnaire"
d'y substituer
les parts de
marxisme

Journées d'étude

PLURIELLES UR 24142

Écritures du terrorisme

Mercredi 12 mars / 13h-17h30

Jeudi 13 mars / 9h-16h30

MSHBx > Salle Jean Borde

Organisation :

Iris Lambert (Sciences Po) et Pierre Katzarov (Université Bordeaux Montaigne)

Contacts :

iris.lambert@sciencespo.fr / pierre.katzarov@u-bordeaux-montaigne.fr

Composition et impression : DSIN-PPI Bordeaux Montaigne • Février 2025



SciencesPo

PLURIELLES



Université
BORDEAUX
MONTAIGNE